

にしいろ日記



【にしいろ】とは、『赤穂西小らしさ』や『赤穂西小ええやん!』、『小規模校のよさ』など、赤穂西小のいいところを総称した呼び名です(^-^)

【にしいろ日記】では、校長の独り言風に、お堅い言い回しはなしで、書いていく日記です^^軽い気持ちで、楽しんでもらえたらと思っています(^^)30ㄆネ



5月29日(水) 今日の【にしいろ♡】は、こちら!

今日はお願ひから。

登校の様子を見ていると、帽子を被っていない人が結構います。つまり、1日帽子なしで過ごすこととなります。日中は、日に日に日差しがきつくなってきています。今後のことを考えて、今から帽子を被る習慣を付けてほしいと思います。朝、登校時に帽子の確認とお声かけをお願いします m(_ _)m 材* ｲｽ



1、2年生が毎年恒例のヤゴとりをしました。

残念ながらヤゴはいませんでした、子ども達は楽しそうに生き物を探していました^^子ども達には大きいにしいろ!

反省・・・探している最中のいい写真が撮れず・・・ポーズ写真のみ。しかも、あとから見ると、2年生ばかり(´_ゝ´)ゞ

カメラマンは失格ですが、僕は小さいにしいろ!で(^^;;チツヤ



プールからあがってピースをいただきました！ミズカマキリやカエルが捕ま
えられたようです。ヤゴはいずこに・・・がんばった子ども達の笑顔に^^にしい
ろ！

昨日、にしいろ日記を見てます！楽しみしてます！と赤穂西小学校ではない
学校の保護者様からお声かけいただきました(@_@)ビックリ
こういったお声かけは、かなり嬉しいです！(^)vニシロ